



## Communiqué de presse.

Paris le 18 octobre 2023

Cher(e)s collègues.

L'association Fraternité Police - Forces de l'ordre unies envoie une pensée très fraternelle à tous les policiers et membres des forces de l'ordre israéliens qui traversent cette grave crise terroriste.

L'horreur qui a frappé ce peuple dont vous avez la garde au quotidien, fait un sinistre écho dans la mémoire des policiers Français que nous sommes. Comme après les événements qui ont endeuillé la France au lendemain du Bataclan, de l'hyper Cacher ou encore des tueries qui ont eu lieu à Toulouse, les citoyens de votre pays auront besoin de vous pour se reconstruire après cette tragédie.

C'est souvent, hélas, à la suite de ces événements de crises majeurs que les liens entre la police et la population se resserrent.

Notre profession nous unie, notre engagement de policiers est universel et la population compte sur nous quelque soit le pays que nous protégeons.

Une nation n'est forte que si sa police est forte, n'oubliez jamais que vous êtes le premier rempart de la cité.

Fraternellement.

Quentin GOURDIN  
Président de Fraternité Police